



Festliche Orgelmusik

mit dem Wöhrdener Ehrenbürger

Prof. Dr. Neithard Bethke

Am Sonntag, den **25. August um 17 Uhr** erklingt unter den Händen von Prof. Dr. Neithard Bethke das wertvolle alte Instrument, die 1793 erbaute Anthonius-Wilde Orgel, mit Musik aus verschiedenen Musikepochen.

In Planung ist das Wöhrdener Konzert mit Vokalmusik aus der Romantik zu bereichern, gesungen von Wilhelmine Burscha und Anja Uhlemann, Vokalsolisten aus dem Görlitzer Kammerchor.

Neithard Bethke, der gerade von einer Konzertreise aus Bayern zurückkehrte, mit Konzerten u. a. in Regensburg, Passau, München und Tutzing, hatte große künstlerische Erfolge zu verzeichnen und vertrat die "Wöhrdener Farben" als Ehrenbürger dieses Dorfes mit gebührendem Anstand.



In einem der Konzertorte war vorher angekündigt worden, dass der Orgelkünstler 48 Jahre lang Feuerwehrmann und fast 20 Jahre lang Wehrführer gewesen war. Die dortige Freiwillige Feuerwehr, ließ es sich nicht nehmen und rückte mit 40 Kameraden zum Konzert an.

„Die Wöhrdener Feuerwehr darf das gerne nachmachen, schließlich habe er seine beiden ersten Feuerwehrjahre noch in der Wöhrdener Feuerwehr abgeleistet, als Helmuth Martensen Wehrführer und Georg Splieth sein Stellvertreter war.“, so Neithard Bethke.

Eine Übersicht aller Kompositionen von Neithard Bethke finden Sie unter **www.nbwv.de**

(besonders empfehlenswert: die ständig erweiterte "Kleine Auszeit" mit meditativem Text, Bild und Musik)

Weitere Infos über den Komponisten auch unter **www.neithardbethke.de**